



こんにちは 日本共産党府議会議員  
**さこ祐仁** 議会報告

ホームページ <http://www.yuuji-sako.hello-net.info/>

2015年 4月19日 NO212号

連絡場所

日本共産党上京生活相談所  
813-2117

14人の新議員団です



4月14日（火）に、福井地裁が高浜原発3、4号機の再稼働差し止めの仮処分決定を行いました。国民の再稼働ストップの願いに応えるものですが、安倍政権はこの声に背を向けています。改めて、原発再稼働ストップ、原発ゼロをと訴えました。



原発再稼働反対

— 烏丸御池で宣伝 —

「給付型の奨学金」の要望が寄せられました。新しい議会で実現へ取り組んでいきます。

青年・学生の間では、ブラック企業やブラックバイトへの関心が高く、「ブラック企業規制条例」の制定が求められています。合わせて、高額費の負担が厳しく「絶対反対」と怒りの声が満ちています。

また、地域経済を壊す消費税の増税は、多くの商店主が「増税されたら、店が持たない。絶対に反対だ」と怒りの声で満ちています。

国民の声を聞かずに暴走しているもとで、京都でも大きな批判が広がりました。とくに、「海外で戦争する国」をつくる「戦争立法」の暴走は、子育て世代からも「止めてほしい」との声が広がっており、私は府民的運動を強めていきます。

京都政界は自共対決へ

府会議員選挙で共産党は11から14議席へと第2党になりました。さらに「住民福祉の増進」へ全力へ頑張ります。

室町学区裏築地町・畠山町の東西の通りの凹凸と側溝の水はけが悪く、さらにひび割れも大きく窪みに水たまりができていた状況も「早期に対応する。側溝も補修する」と京都市北部土木事務所が回答しました。

住民の運動で行政が動く！  
さらに要求実現を



私の近所でひたたくり事件があり、地域のみなさんと学区を調査して回り、蛍光灯が切れているところや、暗いところを地図にし、北部土木事務所へ改善を求めました。

蛍光灯やLEDに替えられ、新たに増やすことができました。

学区があかるくなった  
— 室町学区 —



小川児童公園のトイレ改修工事始まる！



小川・室町学区で「小川公園のトイレは、タクシーの乗務員さんも使っているし、多くの子どもも使っているがトイレが汚いのでなんとかしてほしい」とアンケートや集いなどで要望が寄せられ北部土木事務所へ要請し、改修が始まりました。

滋野学区 第二日赤前 釜座通り

釜座通りのケヤキ並木内側にコインパーキングが作られ、視界が悪くなっています。横断歩道も亀裂が走り、凸凹で歩きにくくなっていますが、早期に改善するとの回答を得ました。

